



Honey Creek

**HONEY
CREEK**


Kein Einheitsblues!

Riesige Tunnels in den Ohren, ein ZZ-Top Bart, virtuose Musiker und eine energiegeladene atmosphärische Show. Honey Creek spielten in Russland, beim Saarbrücker Altstadtfest und beim SWR Fernsehen in Baden-Baden. Eine "Leiche im Moor", "Vögel im Regen", "die Liebessünde", die Band hat mit ihren Songs wirklich etwas mitzuteilen. James Boyle ist Ami, schon ewig Profimusiker, hier ist das oft missbrauchte Wort "authentisch" Programm. Honey Creek spielen leidenschaftlich, frisch und unkonventionell. Und das mitten in Saarbrücken. Originale eben.

Besetzung:
James Boyle - voc, harp, git
Michael Reufsteck - git
Holger Janes - bass
Martin Donner - drums

contact@honeycreek.de // www.honeycreek.de

